

明けまして
おめでとうございます

市民の皆さんにおかれましては、お健やかに新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、安心して出産や子育てができるよう、4月から新たに1ヶ月児健診検査事業などに取り組み、かねてからご要望が多かった65歳以上の帯状疱疹予防接種事業も開始しました。

10月からは、コミュニティバス「やよい」を、新たな事業者による運行に切り替えました。運転手不足の深刻化などにより、全国的にコミュニティバスの運行継続にさまざまな課題が生じている中、本市においては、事業の継続が可能となつたところです。今後は、市の中央部

に整備する（仮称）地域共生交流施設内に新たなバスセンターが開設される令和11年に向けて、さらに利便性の高い「コミュニティバス事業を目指してまいります。

また、市の東部では、今年の春から西鉄春日原駅の駅直結型商業施設がオープンします。駅周辺が「春日市の都心」にふさわしいエリアとなるよう、現在、東西の駅前広場と周辺道路の整備を進めております。令和8年度には事業が完了し、駅周辺の魅力が大きく向上します。

さらに、市の西部では、春日西多目的広場公園内の「新幹線の見える丘」に、3月には新たな展望施設などが完

成しますので、ご期待ください。

今後も、市民の皆さんと行政との協

働のまちづくりによって、ずっと住み続けたいと思っていただけの春日市になる

よう取り組んでまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本年が、皆さんにとって素晴らしい1年となりますことを心から祈念いたしまして、新年のごあいさつといたします。

春日市長
井上澄和

